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　この4月より退任されました今村会長の後任として

自治会長並びに御宿台区長を拝命いたしました福田で

ございます。どうぞよろしくお願いいたします。

　足掛け3年に亘り世界中の人々を苦しめてきたコロナ

禍もようやく収束に向かうかと思われた矢先、ロシアの

ウクライナ侵攻という新たな危機に全世界が直面して

おります。株の世界では昔から「遠くの戦争は買い」と言

われていました。直接戦火が及ばない遠い国の戦争は、ま

さに「対岸の火事」で軍事物資等の特需で景気浮揚に繋

がるという意味ですが、これだけエネルギーを始め様々

な物資がサプライチェーンで結ばれた21世紀の今日、戦

争に遠い近いは関係なくなりました。またインターネッ

ト、SNSの普及により戦争が世界中に実況中継されると

言うこれまでに経験しなかったある意味異様な光景も目

にしております。

　日本は原油、天然ガスはほぼ全て、食料も多くを輸入

に頼っています、今後は様々なものの物価上昇は必須、そ
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してこれまで日米安保だけに頼って来た国家安全保障も

真剣に見直さないといけないと思います。

　さて、足元の御宿台区自治会ですが、この2年あまりコ

ロナの影響で人が集まる催しは全て中止せざるを得な

い状況です。しかし運営委員会は毎月開催して、住みやす

い環境構築のための西武プロパティーズ（旧社名）や御

宿町との協議は続けております。また、情報発信の場とし

て自治会のホームページを立ち上げるなどコロナ禍でも

できる活動を続けて参りました。

　今の状況ですとこの4月ごろからは日常生活が徐々に

コロナ前に戻って行くと思われますが、御宿台はご存知

のようにコロナのリスクの高い高齢者が非常に多い地区

です。今年も秋祭りをはじめとした自治会行事もこれま

で通り行えるかまだ見通せません。そんな状況ですが自

治会運営委員会は「住みやすい環境づくり」のための活

動を続けて参ります。

皆様のご協力をよろしくお願い致します。

onjukudai.wpx.jp

御宿台区のホームページは
こちらから

御宿台区ニュースONJUKUDAI



　　「 菜の花会」
　本来なら2月初旬から河津桜が開花時期ですが、今年は
天候不順の為か、3週間程遅く開花しまた、菜の花も天候
不順と、生育の不良に追い打ちをかける様にキョンが花を
食い荒らすといった状況で、河津桜と菜の花の競演は残念
な結果となりました、来期の対策に苦慮しているところです。

2 違反ごみ
　ゴミは指定袋に、古紙・布類はたたんでヒモで束ねて
ゴミ集積所へ入れましょう。
　目安として一辺の長さが40㎝以上の物、指定袋の大袋
に入らない物は粗大ゴミです、タンス・絨毯・自転車・ソ
ファー等は、「粗大ごみ収集依頼」をお願いします、タ
イヤ・壁紙クロスロールが集積所に放置されている事例
がありました、又、コンクリート片・塗料の入ったカン・
消火器・オートバイ・バッテリーその他事業活動で発生

したもの等は、購入先
や専門処理業者に問い
合わせ、ゴミ集積所へ
は絶対に放置しないで
正しいゴミの出し方を
お願いします。

2　夏ミカン狩り　

　近年はミカンの木の衰弱で収穫量減少や、コロナ禍と
言う事もあり、以前は行っていた住民参加のミカン狩り
は今年も実施かなわず、しかし、こども園園長よりの要
望で園児によるミカン狩りが1月20日に実施され「園児
たちは大変喜んでいました」と嬉しい報告を頂きました。

環境改善

1　ボランティア活動
　　「花壇整備」　
　中央公園の花壇整備を毎月第1土曜日9：30から実施
しています。キョン被害で
住民皆さん宅の花壇に打撃
を受ける今、中央公園も例
外無く大打撃、そこで害獣
対策の為、花壇にネットを
設置しました、散策なさる
皆さんには、違和感がある
事と思いますが切ない対策
とご理解下さい。

■ 12月 5日(日) 第 9 回運営委員会
■ 12月22日(水) 会報誌 74 号配布・発送作業
■　1月 1日(土) 自治会ホームページ公開
■　1月 9日(日) 第 10 回運営委員会
 拡大朝市さくら祭の中止を決定
■　2月 6日(日) 第 11 回運営委員会
 年次総会開催スケジュールを決定
■　3月 6日(日) 第 12 回運営委員会
■　3月13日(日) 臨時運営委員会
 年次総会を紙上開催に決定
 年次総会資料、決算内容の確認
 会報誌 75 号編集委員会を開催
■　3月24日(木) 臨時運営委員会 
 年次総会資料、委任状の配布・発送作業
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自治会活動の報告
（令和 3 年 12 月１日～令和 4 年 3 月 31日）

高山田 2332-8
TEL.68-4867

http://www.superdenki.net/

電気のホームドクター

電気・アンテナ工事各種
エアコン販売工事
オール電化
太陽光発電
家電販売修理

パソコン販売サポート

スーパーデンキ
0470-86-5655
日曜定休　AM9:30 ～ PM6:30
いすみ市松丸 418-1

事務所：TEL.03-5550-5246
自宅：御宿台 420-1

財産管理・遺言・
家族問題全般
遺産分割・遺言・
民事商事全般

弁護士　中 島 克 巳
（第一東京弁護士会所属）

中島法律事務所

TEL.68-8887

（担当　江澤　進）

（3月 20日撮影）　
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防災防犯

　自主防災防犯会の活動を振り返ると、前年に引き続きコ
ロナ禍の感染拡大の影響を考え、イベント形式の活動は中
止する前提で活動計画を実行しました。
■ 防犯
　御宿台区の窃盗犯罪（侵入盗）を抑制するには、「日常
生活に防犯の視点」を取り入れることが重要と考え「プラ
ス防犯」を推進してきました。
また、有志による「防犯パトロール中」ステッカーも同様の
視点で実施しています。
■ 防災　
　政府・地震調査研究推進本部
（地震本部）が公表した「全国地
震動予測地図2020年度版」をも
とに、御宿台区域の地震影響リス
クを調査しました。
　御宿台区域の地質は、上総層群の浪花層と勝浦層で構成
され、砂岩泥岩互層の堆積岩盤は、
液状化等の懸念はありません。また、区域全体は丘陵地で、
揺れの目安となる表層地盤増幅率0.98で「揺れにくい」地
盤であるといえます。地勢情報は考慮すべき減災のポイン
トです。
　2021年５月に「避難情報に関するガイドライン」が改
訂され、避難行動の考え方が大きく変わりました。
「適切な避難行動は、各住居者で異なるため、平常時より
自らが居る場所の災害リスクを把握し、災害毎に自ら判断
すべき」としています。（自助）
　御宿台自主防災防犯計画（第三版2010）では、「ブロッ
ク単位の集団避難法（共助）」を基本とした組織体制を
取っているため、避難指示/発災時は、防災員（会長・副会
長・ブロック長・班長）は、自分の安全より共助を優先す
るような仕組みとなっています。それらの問題点を踏まえ、
「御宿台区域防計画」に改訂を進めています。
　「自ら（家族）の命は自ら守る」「助け合いは隣近所（近
助）」基本的な考え方が変る訳ではありません。
　　　　　　　　　　　　　　　　　 （担当　中野　明）

暮らしの利便性向上

　最近物忘れが多くなってきたと不安に思われている方は
多いと思います。今回はそのことを長い間看護師をしてい
らした大場さんに書いて頂きました。　　    　　 （白井）

認知症を知る
　年をとると誰もが人の名前を思い出せなくなったり、物
をどこにしまったか忘れたりするものです。認知症はその
ような加齢による物忘れとは違い、正常だった脳の働きが
徐々に低下する病気です。数分後、数日前の出来事を思い
出せない、新しいことを憶えられない。日付や曜日がなか
なか出てこない。仕事の要領が悪くなるなどの困難が生じ
て以前のように日常生活をうまく送ることができなくなり
ます。

　老化による物忘れ
　〇体験の一部分を忘れる
　〇ヒントを与えると思い出す
　〇時間や場所など見当がつく
　〇日常生活に支障がない
　〇物忘れに対して自覚がある

　認知症による物忘れ
　〇体験全体を忘れる
　〇新しい出来事を記憶できない
　〇ヒントを与えても思い出せない
　〇時間や場所などの見当がつかない
　〇日常生活に支障がある
　〇物忘れに対して自覚がない

　老化による物忘れと認知症による物忘れの違いをを比較
してみましたが、もっと知りたいと思われる方は毎月第3土
曜日午後1時～ふれあいの家で看護師相談会がありますので
いらしてください。　　　　　　  　　（担当　大場久子）

TEL.0470-68-4848
FAX.0470-68-5499

ホームページ　http://www.daiku.co.jp/

新築工事　リフォーム　増改築

小さなことでもお気軽にご相談下さい！

御宿町久保 2039

㈲つるおか工務店

御宿町六軒町487-16

鈴木電気
電話 68-3668
　090-3086-2624

一般電気工事

施工  空調工事

一般電気工事

施工  空調工事

御宿町高山田2261-1
TEL&FAX0470-68-6699

・車検
・新車販売
・中古車販売
・板金塗装
・損害保険

■業務内容■

www.kanekomotors.jp/

（株）カネコモータース

文化交流

●御宿台春祭り開催中止＜秋祭り代替開催＞
　令和3年10月の第11回御宿台秋祭りの代替開催と 
して、本年3月に予定・計画していました「御宿台春祭
り」は、コロナ感染が未だ収束せず、感染拡大防止の 
観点から開催を中止しました。

　自治会ウェブサイトonjukudai.wpx.jpの自治会員
専用ページに「文化交流掲示板」のコーナーを設けて
います。登録ご応募をお待ちしております。 
　　　　　　　　　　　　　　　　（担当　中島克巳)



退任運営委員からのご挨拶
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TEL.68-5220

（社）千葉県塗装工業会会員
千葉県知事許可塗装業第46303号
塗装工事・防水工事・仮設工事

（有）めら塗装工業

いすみ市深堀937-2
0470-62-8415
090-2222-7937

代表取締役　女 良 康 臣
建築塗装一級技能士
鋼橋塗装一級技能士

ランチと手作り
パンとスィーツのお店

moonbow
Cafe&kitchen
（ムーンボウ）

御宿台205-5（集会所の近く）
営業時間：11：30～16：30
定 休 日：月・火・水
TEL 080-6087-2566
URL : moonbow-cafe-kitchen.com

令和3年度自治会年次総会のご報告
　令和3年度の御宿台区自治会年次総会は令和4年4月9日
に開催を予定しておりましたが、新型コロナウィルス感染
防止の観点から一昨年、昨年に引き続き紙上での開催とな
りました。
　事前にお送りした資料・決議事項に対して採決を委任され
た方が議決権者の過半数を超えていた事から5件の議決事項
は承認されましたことをご報告いたします。詳細に関しまし
ては、同封の報告書およびウェブサイトをご覧ください。

《運営委員の退任のお知らせ》
　今村雅一氏、佐野志保子氏の２名は令和4年3月31日をも
ちまして運営委員を退任されました。これまでのご活躍に対
しまして感謝申し上げます。

《運営委員会新体制のお知らせ》
　令和4年4月度の運営委員会におきまして、退任された今
村会長の後任に福田副会長が、そして副会長に中野委員が選
出されました。
また総会の決議により池田日佐子氏、板橋亨氏の２名が新た
に運営委員に加わりました。コロナ禍が収まらない状況で制
約がありますが、年次総会でご説明した活動方針に沿って活
動して参ります、皆様のご協力、ご参加をお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　
（後列左から）
中島委員、山田委員、福田会長、中野副会長、
田中委員、江澤委員
（前列左から）
板橋委員、大場委員、池田委員、白井委員

令和4年度運営委員

＜５年間を振り返って＞
　5 年前の新参者がいつの間にか最古参となっていまし
た。この 5 年間の中で思い出深い事と言えば寺島委員が
実行委員長をされて年々盛んになった 3 度の秋祭りや新
企画の御宿台寄席、住民間の交流スペース『ふれあいの
家』の開設、御宿台の歴史を学べた『区制 20 周年記念自
治会報』の発行、また、自主防災防犯会を自治会の内部組
織に組み入れて二重組織問題を解消した『自治会規約改定』、
懸案であった『自治会ホームページ』の公開、更には土井
町議会議長とタッグを組んで取り組んだ『児童通学路の安
全対策推進』などが思い浮かびます。また、運営委員の中で、
東京オリンピック 2020 でフランス語の通訳ボランティア
をやりたいと東京まで語学研修に通って頑張っていらした
阿部繁さんが急な病に倒れて思いを果たせずに急逝された
事は、同年代の私にとって大きなショックでした。
　そしてこの 2 年間、全世界的なコロナ禍の影響で、私が
種々思い描いていた新たな活動が一切できなかったことは、
止むを得なかった事とはいえ悔やまれます。
　地域の活性化に少しでもお役に立てればと参加した自治
会活動でしたが、御宿台の特殊性、住民の多数が私のよう
な退職後の移住者でお互いに地縁、血縁の無い状況や、ま
た多くの別荘が混在している状況は、地域住民間のまとま
りや交流という点では他地区にない難しさがあり自治会活
動においても限界を感じさせられることが多々ありました。
　しかし一方、この御宿台では各種のサークル活動やいろ
いろなボランティア活動が盛んに行われ、沢山の方が積極
的に参加されていらっしゃることにも改めて気付かされま
した。地域の活性化を進める上ではやはりこのような地域
の住民間の交流や連帯が不可欠だと思います。若い世代の
住民も徐々に増えつつあることですので、このような住民
間の交流が今後益々進展することを期待しております。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  今村　雅一

　運営委員になりまして短い期間でしたが、沢山の事を勉強させ
ていただきました。特にふれあいの家にたずさわることになりま
して、多くの方と知り合い、趣味のサークルが広がったのは、嬉し
い事でした。
コロナ禍で、活動が出来なかったことが心残りですが、これから
も、私に出来ることがあればお手伝いしたいと思っています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  佐野志保子

新年度運営委員のご紹介
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　なお、御宿町では住宅地等へ設置する野生獣防止用柵へ
の補助金制度があります。様々な条件
はありますが、対象資材購入費の２分
の１（補助上限額15,000円）までを補
助してくれますので、必要な方は右記
QRコードをご参照ください。

御宿台の皆様こんにちは。OFC・猟友会員の宮嵜（みやざき）勢太郎（御宿台308-5）と申します。
今回は御宿台でも見かけることが非常に多くなったキョンについて
生態と侵入されないための対策について書かせて頂きます。
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キョンの生態と対策について

　ただし、足などを怪我してしまうリスクを避けるため、
キョンは柵やネットの下から潜り込もうとすることも多
いですので、柵はしっかりと地面に埋設し、ネットはア
ンカーピンなどで地面に固定する必要があります。
　もっとも、ネットや金属製の柵は必ず自然に劣化しま
すので、一度設置すれば大丈夫というわけではありませ
ん。劣化した金属柵の隙間やネットをかみ切ってキョン
が侵入するという事例も耳にします。また気が付かない
うちに地面との隙間ができており、その隙間からキョン
が侵入することもありますので、日ごろからの点検管理
が不可欠です。

御宿台フィールドクラブ（OFC）
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住宅地等へ設置する野生獣防止用柵への補助金について（御宿町）

　最近テレビやラジオなどでも取り上げられていますが、
キョンは元々日本には生息しておらず、台湾や中国が原産
の生物です。日本では飼育されていた施設から脱走し、伊
豆大島や千葉県南部を中心に生息域を拡大しています。
　現在、千葉県では約5万頭のキョンが生息していると言
われており、その繁殖力は非常に強く、早ければ生後半年
で妊娠、生後一年程度で初産となり、出産後すぐに発情し
ます。年間増加率は36％とも47％とも言われており、猟
友会や町と契約しているOFC他の捕獲従事者が日々捕獲
を行っていますが、到底根絶には間に合わない状況です。

　食性としては草食で、作物では水稲、イモ類、マメ類、
ダイコン、キュウリ、アシタバ、イチゴなど、花ではシバ
や花壇の花（パンジー、カサブランカ等）、植木が採食さ
れることも報告されていますが、食害の問題だけではあり
ません。キョンがマダニやヒルなどを身体に付着させて庭
に侵入し、それらが地面に落ちて庭で繁殖してしまう可能
性もあります。
これらを防ぐための具体的な対応策としては、やはり物理
的な柵や防獣ネットで守るべき作物の周りや敷地を囲っ
て侵入させないこと、これが一番確実な方法です。
　これに対して、強い光や臭い、不快な音で獣害を防ぐと
いう方法をご存知の方もいらっしゃると思いますし、実際
にホームセンターなどでもそのようなグッズが売られてい
ますが、野生獣は臆病な反面、自分に危害がないとがわ
かるとすぐに慣れてしまい、効果を発揮することができな
くなってしまいます。
ならば、電気ショックで痛い思いをさせたら敷地に入って
こないと考えられる方も多いと思いますが、電気柵を設置
するにあたっては様々問題点や課題があることを知ってお
いて頂きたいです。
まず、電気柵は農地として登録された場所にしか設置で
きません。これは「電気事業法」という法律で決まってい
ることですが、庭で植物を育てているからその周りを電気
柵で囲ってしまおうというのは、農地や牧場などとして登
録された敷地でない限り、違法となってしまいます。

　そもそも、農地であったとしてもイノシシ用の電気柵
（30～60cmほど）では容易に飛び越えられてしまいます
（個体の大きさにもよりますが、助走なしでキョンは100
～110cm、イノシシは120cm、シカは150cmを飛び越え
るといわれています）。そのため、刺激やショックを与え
る形ではなく、十分な高さのある柵や防獣ネットなどを設
置して物理的に入れなくする方法が効果的なのです。
　では、どれくらいの高さの柵やネットが必要かといいま
すと、上記のとおりキョンは助走なしで100～110cmを垂
直に飛び越えることができますので、柵やネットを設置す
る際は120cmから多く見積もって130cmほどの高さがあれ
ば、ほとんどのキョンの侵入を防げるはずです。

御宿台フィールドクラブ（OFC）実績報告
１ 捕獲実績報告
　令和3年4月1日から令和4年３月31日までの有害獣捕獲ボ
ランティア団体の御宿台フィールドクラブ（OFC、代表：塩入健次）
による捕獲実績は次のとおりでした。

2 出動実績報告
　令和3年4月1日から令和4年3月31日までのOFCによる御
宿台区（住民個人宅敷地内）への出動実績は次のとおりでした。

有害獣種    　御宿台区内  御宿台周辺区・町内 　  合計
イノシシ成獣
同幼獣（ウリ）

シカ
キョン
ハクビシン
アライグマ
タヌキ
合計

10
3
3
114
5
25
7
167

34
13
30
258
13
112
28
488

44
16
33
372
18
137
35
655

有害獣種    　生体捕獲　 　死骸処理　　被害調査・対策　  合計
イノシシ
キョン
合計

0
8
8

0
1
1

1
0
1

1
9
10

＊出動要請は、 OFC 宮嵜勢太郎　（御宿台 308-05）
℡ 080-5191-4447 

まで
お願い致します。



-7- 御宿台区ニュース 75 号　2022.5.1

西武リアルティソリューションズからの活動報告

【3月31日現在】

御宿台開発状況

・・・　＊売却済分譲地 1,472区画

　＊建築戸数 1 , 1 8 8戸

　＊建　築　中 21戸

　＊定住届出 665戸

・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・・・・・・・・・・・・

　皆様、御宿台営業所の業務内容を
ご存知でしょうか？
　当社では、土地・建物の売買や共
用施設の管理業務以外にも、【土地・
建物の仲介】、【建物・庭管理】、【リ
フォーム取次】等、様々なサポート
業務を行っております。お部屋の模
様替えやお庭の草刈り等、些細な事
でもお気軽にご相談ください。皆様
のくらしをサポート いたします。

営業所の業務について

TEL：0470-68-6221　FAX：0470-68-6225
Eメール：b.onjuku@seibupros.jp

◆土地の販売　◆仲介物件の販売（売却相談）
◆建物・庭のリフォーム　◆別荘の建物・庭管理

安心・安全を心がけております。
皆さまからのお問合せを心よりお待ちしております。
お問合せ先

管理業務トピックス
〔2021 年 12 月1日～ 2022 年 3 月 31日〕

12 月  5 日　環境整備委員会（11 月度）
        6 日　庭不整備住宅所有者へ案内文通知（10 件）
　　  20 日　粗大ごみの回収処分の実施
 23日・24日　集会所大掃除
　　  24 日　庭不整備住宅所有者へ案内文通知（5 件）
 26 日　ゴミ出しの注意喚起ポスターの掲出
  （ゴミ集積所 18 カ所）
  1 月  7 日　ゴミ集積所の整理
   （年末年始期間中の対策）
　     9 日　環境整備委員会（12 月度）
　　　13 日　三者協議の事前調整会議（御宿町、自治会、西武）
 庭不整備住宅リストを御宿町に提出（8 件）
　　　14 日　粗大ごみの回収処分の実施
　　　15 日　ゴミ集積所内の整理
　　　17 日　集会所の臨時閉所のお知らせ
 （コロナ感染拡大防止のため 24 日～当面の間）
  2 月  6 日　環境整備委員会（1 月度）
　     7 日　ゴミ集積所の整理（緊急対応）
　　　18 日　粗大ごみの回収処分の実施
　　　20 日　2022 年度仮申し込み受付のご案内
 37 サークル
 24日・25日　ごみ集積所の大掃除
　　　25 日　粗大ごみの回収処分の実施
  3 月  6 日　環境整備委員会（2 月度）
　　　10 日　西武グループ組織再編のご案内の発送
　　　12 日　集会所仮予約受付開始
　　　17 日　16 日夜遅くの地震に対する巡回実施
　　　26 日　防獣ネットの張替え実施

■空き地（未建築宅地）への不法投棄等について
空き地に、生活ごみやお庭から発生する剪定枝・刈草、
くぎ・ビス・針金・砂利・コンクリート片等の建築資材
の投げ捨て、またゴルフボールの打込み等が見受けら
れております。
生活ごみ等は指定ごみ袋での排出、建築資材の取扱い
においては工事業者への指導・相談、ゴルフボールの
打込みはおやめくださるよう、お願いする次第です。何
卒ご協力お願い申しあげます。

「令和3年度下期三者協議報告」

　自治会、御宿町、西武RSは年2回三者協議会を開
催して諸々の課題を協議・改善の要望をしております。
令和3年度下期はコロナの影響で開催は延期されまし
たが、これまでの協議の結果として以下のような改善
がありましたのでご報告します。

1．町道6001号線の歩道設置
かねてから要望していた
町道6001号線にようや
く暫定の歩道が設置され
ました。引き続き本格的
な歩道の設置に向け要望
を続けて参ります。

2．通学路の安全対策
町道2035線の安全対策で、該当箇所に緑色の「通学
路」の表示が描かれました。
ただ、自治会としてはこれだけでは不十分だと考え引
き続き信号の設置、スクールゾーンの設定を要望して
いきます。

自治会費の納入は、ゆうちょ銀行の指定振込用紙が便利です！

なるべく手数料の安いATMをご利用下さい。
または自治会運営委員までご持参ください。

（口座記号） （口座番号）

振り込み手数料は
自治会が
負担します。

（加入者名）
00130 ー 5 ー 0410064　　　　御宿台区運営委員会

3．道路表示（中央線・停止線）の補修
補修が必要な道路表示に関して、徐々に補修工事が進
められております。



　御宿台区ニュース69号から今回の
75号まで編集を担当させていただき
ました。この間全号カラー化、20周年
特集号、表紙デザイン変更などこの会

報誌も変化を続けております。
　次号からは新しい編集者にバトンタッチいたします。
コロナ禍で自治会活動が制限される中、この会報誌は
運営委員と自治会員の皆様、あるいは自治会員同士の
貴重なコミュニケーションの場です。ホームページと
共に皆様からの投稿・寄稿をお待ちしております。

（福田）

編 集

後 記

御宿台区ニュース75号　　令和4年5月1日／［発行・編集］御宿台区自治会運営委員会／［印刷］水谷印刷：新町8-1 TEL.68-2728

御宿台区自治会運営委員　（令和4年度）
福田 延隆 会 長　[区 長] 337-07　0470-62-6166  Fブロック長　
中野 明 副 会 長　[区長代理] 413-05　0470-62-5430  Gブロック長
山田 育男 防災防犯　[土木委員] 105-03　0470-64-6551  Aブロック長
江澤 進 環境改善　[衛生委員] 227-09　0470-60-2909  Cブロック長
中島　克巳 会計・会員管理 [土木委員] 420-01　090-8840-3138
白井 睦子 暮らしの利便性向上 239-02　0470-62-5717  Dブロック長
大場　久子 暮らしの利便性向上 324-03　0470-68-6144  Eブロック長
田中　耕平 文化交流 210-07　0470-62-5722  Bブロック長
池田日佐子 総務 322-04　0470-68-8833
板橋 亨 総務 123-17　080-1024-5050
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美味しいお店紹介

【営業時間】ランチタイム　11:00～12:00 （L.O 14:00）
【定 休 日】月曜、火曜、（祝祭日不定休）
【ご注文・お問い合わせ】 電話 0470-62-6140

お店のInstagramやFacebookにはテイクアウト
メニューを始めお店やお二人のいろいろな情報が
載っていますのでぜひご覧になって下さい。

今回は椰子の木通りを進んだ突き当たりを
右折してすぐの十字路に面した

「カフェ・はらどけい」（御宿台335-8）
をご紹介します。

　オーナーの寺崎さんご夫妻（ご主人：シンちゃん、
奥様：シノちゃん）は以前、東京でそれぞれ仕事を
していましたが、11年前に縁あってこの御宿台に
越して来てカフェを開業しました。長年ホテルで飲
食関係の仕事をしていたシノちゃんとサーフィン好
きのシンちゃんにとって海が近いこの地でカフェを
開くのはごく自然の流れだったみたいです。
　店名の「はらどけい」はシノちゃんが昔からお腹
の空き具合で時間をバッチリ当てられるから付け
たとか、、、そんな明るいお二人の笑顔が売りの
アットホームなカフェです。

販売してます！
多肉の寄せ植え♪

【Instagram】 【Facebook】

　明るい店内では肉料理、ピザ、パスタなど地元の
食材を使ってシノちゃんが手作りしたランチを味
わうことができますが、近頃はテイクアウトにも力
を入れていてテイクアウト・メニューも非常に充実
しています。
　そして昨年、偶然手にした多肉植物、その魅力に
すっかりハマってしまったお二人は多くの人にその
素晴らしさを伝えたいとの思いから多肉植物の販
売も始めました。

お
二
人
の
朝
は
早
い
。

波
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よ
け
れ
ば
海
岸
に
行
き
、

シ
ン
ち
ゃ
ん
は
サ
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ん
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て
い
ま
す
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